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今月号は行事が少なくページが足りるのか心配であったのですが皆さん
に無理をお願いして、締め切りを早めにさせていただいたにも関わらず
皆さんのご協力のおかげで完成する事が出来ました。有難うございま
す。第一回献血活動も良い写真と良い文章で暑い一日、参加して良
かったと改めて思いました。釣り同好会設立も楽しそうですし、家族旅
行も仄 し々た雰囲気の良い記事です。また、皆さんの記事をお待ちし
ております。宜しくお願いします。　　MC広報委員長　福山　宏
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●●● 9月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 9月第二例会 ●●●

We Serve
後藤　達也　９月１１日当クラブの定例ゴルフコンペで大石さん、真木さ
　　　　　　ん、事務局の白石さんとラウンドしました。休会していた真
　　　　　　木さんが２年ぶりの復活で無事ラウンドを終えてホッとしまし
　　　　　　た。これから涼しくなるので真木さんゴルフ楽しみましょう！
金田　智行　ヤクルトの村上選手、世界の王ちゃんに並ぶ５５号ホームラ
　　　　　　ン打ちましたね。ぜひバレンティンの６０本を更新してほしい
　　　　　　です。残り１５試合。ガンバレ！
佐伯　澄男　シルバーウイークですが台風が心配です。
大石　隆憲　（株）大石工作所垣生工場が９月に完成予定。
岡村真里哉　９月度ゴルフコンペでは松浦さん、藤縄さん、河端さんとご
　　　　　　一緒させていただきながらのプレーで優勝の松浦さんに続
　　　　　　き準優勝となりました。ありがとうございました。
伊藤　龍一　週末は台風が接近しそうです。皆様気をつけてお過ごし
　　　　　　下さい。
加藤　久博　新型コロナも少しおさまってきました。このまま収まりますよう
　　　　　　に祈ってます。
能瀬　伸一　ずいぶん涼しくなってきました。体調を崩しやすい時期で　
　　　　　　す。お体には十分お気をつけ下さい。
藤縄　洲二　コロナも少しおさまってきました。そろそろ秋ですネ。
新田　久司　今日も暑いですね！
大上　幸雄　まだまだ暑い日が続きますが皆様お体ご自愛下さい。
真鍋　憲夫　めっきり秋らしくなってきました。９月２５日（日）イオンモールに
　　　　　　て第１回献血活動を実施しますので会員皆様のご協力の
　　　　　　ほどよろしくお願い申し上げます。ウイサーブ！
永易　明洋　松浦さんゴルフ部会優勝おめでとうございます。
宇野　博文　松浦さん 9 月ゴルフ部会優勝おめでとうございます。体調
　　　　　　も良くなったようで何よりです。
真木　泰彦　ゴルフ部会 1ラウンド回ることが出来ました。
有富　正治　8 月は同居していない家族が次 と々コロナに感染しました
　　　　　　ので第 2例会出席できませんでした。コロナ感染者が下火
　　　　　　傾向ですがご用心して下さい。
続木　　剛　明日から関東出張です。コロナもらわないように注意してい
　　　　　　ってきます。クールビズですが服装に悩みます。
神野　雄太　ヤクルト村神様ホームラン61 本の日本記録期待します。
近藤　充徳　9/25 献血ご協力お願いします。
三木　悠司　朝晩の涼しさに秋を感じますが台風も発生しておりますの
　　　　　　で気をつけなければいけません。
石川　敏則　残暑厳しい！身体に気をつけて！
古川　貴章　残暑お見舞い申し上げます。
濱野　剛年　台風が来ております。お気をつけ下さい
塩見　秀晴　朝は少し肌寒いぐらいになってきました。寝冷えしないよう
　　　　　　にしましょう。
山下　邦俊　残暑お見舞い申し上げます。
河端　信人　コロナが少しおさまってきたようですが、まだ気を抜けない
　　　　　　です。お気をつけ下さい。
橋田信一朗　大変申し訳ございません。欠席します。次は必ず出席でき
　　　　　　るよう頑張ります。
高木　泰斉　松浦さん先日の月例コンペでの優勝おめでとうございます。
小野　周平　3位でした残念！
福山　　宏　本日午前健康診断でした。体重は少し落ちましたが腹囲
　　　　　　が去年より大きくなる！という謎の現象が起こりました。
青野　泰介　少しずつですが身体を動かそうと空いた時間に歩いたり
　　　　　　走ったり。今日で丸一ヶ月続いていますが体重は 500g ほ
　　　　　　どしか減ってません。なぜだろう。
今村　　忍　数ヶ月ぶりにベストスコア出ました↑↑もっともっと頑張ります。
・・・残暑お見舞い申し上げます。コロナにもお気をつけ下さい・・・
大竹崇夫／田村慎二／塩見公一／高橋在錫／伊藤久門／村上博昭

後藤　達也　矢野さんご入会おめでとうございます。心から歓迎致しま
　　　　　　す。次回の例会は世界ライオンズデーとなります。ご出席
　　　　　　宜しくお願い致します。
伊藤　嘉秀　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
金田　智行　安倍晋三元出席大会委員会槽のご逝去を悼み謹んでお
　　　　　　悔やみ申し上げますと共に心からご冥福をお祈り致します。
　　　　　　矢野健司さん入会おめでとうございます。
佐伯　澄男　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
伊藤　龍一　矢野健司さんの御入会を心より歓迎致します。 
松浦　一雄　9 月のゴルフ部会コンペで優勝して 3日後に胃の内視鏡手
　　　　　　術を受けました。元気です。昨日からウオーキング 8000　
　　　　　　歩も再開しました。
白石　誠一　ゴルフ部会久しぶりに真木さんが参加され 18 ホールお見
　　　　　　事です。 
有富　正治　肌寒い毎日が続いておりますが、体調を崩さないようお互
　　　　　　い気をつけましょう。新会員矢野健司さんのご入会を祝し
　　　　　　て !！
西原　謙一　矢野健司さん入会おめでとうございます。これからも宜しく
　　　　　　お願いします。
大上　幸雄　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
外山　貴一　矢野さん入会おめでとうございます。
新田　久司　矢野さんの入会を祝して‼
青野　泰介　矢野健司さんのご入会を歓迎致します。これから宜しくお
　　　　　　願い致します。 
永易　明洋　先日は献血 20回目となりました。
加藤　久博　新会員矢野さんの入会を歓迎申し上げます。
大竹　崇夫　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
岡村真里哉　矢野さん入会おめでとうございます。10/5 は英語スピーチ
　　　　　　コンテストです。残念ながら会員皆様が今回も入場できま
　　　　　　せん。９名でしっかりコンテストをサポートします。
能瀬　伸一　コロナの影響もあったのですが。いよいよ（仮称）新居浜
　　　　　　ライオンズクラブ釣り倶楽部が発足することとなりました。初
　　　　　　心者も大歓迎です！沢山の方のご参加をお待ちしています。
真鍋　憲夫　先日のイオンモールでの献血活動には沢山の会員の参加
　　　　　　をいただき有り難うございました。お天気も良く秋晴れの中
　　　　　　目標の献血受付もあり日赤の方も喜ばれていました。次回
　　　　　　もどうぞよろしくお願いします。 
宇野　博文　秋の花粉が飛んでいます。約一ヶ月我慢の日々 が続きます。
　　　　　　花粉に負けず頑張ります。
高橋　在錫　急遽仕事で大洲に行きます。
石川　敏則　矢野さんの入会を歓迎します。
山下　邦俊　新会員の入会を歓迎致します。
高木　泰斉　新会員の矢野健司さんのご入会を歓迎致します。
福山　　宏　新会員さん入会おめでとうございます。 
藤縄　洲二　新会員矢野さんおめでとう!
今村　　忍　５年ぶりに車を替えました！今は安全運転です。
神野　雄太　天高く馬肥ゆる秋。日本酒の美味しい季節となりました。
　　　　　　飲み過ぎに気をつけましょう。 
塩見　秀晴　献血早く帰ってすみませんでした。 
河端　信人　先日の献血のご協力ありがとうございました。 
小野　周平　献血お疲れ様でした。英語スピーチコンテスト宜しくお願
　　　　　　いします。
濱野　剛年　朝晩涼しくなってきました。お体ご自愛下さい。 
村上　博昭　仕事のため遅刻しました。
・・・新会員矢野健司さんのご入会を歓迎致します。・・・
近藤充徳／大石隆憲／塩見公一／真木泰彦／伊藤久門 
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10月 誕生日おめでとうございます
　伊藤龍一、大石隆憲、岡村真里哉
10 月結婚記念日おめでとうございます
　塩見秀晴、田村征夫、藤縄洲二、山下邦俊
　

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
世界ライオンズデー 1Z合同早朝例会
　１０月　８日（土）6:00 ～　新居浜中央公園

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １０月　３日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
１０月第 1例会 １０月　８日（土）　6:00 ～ 新居浜中央公園
　世界ライオンズデー 1Z合同早朝例会
１０月第２夜間例会 １０月２６日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　《家族会》
・委員会
計画財務委員会 １０月　３日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １０月　４日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １０月　６日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １０月１３日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １０月１９日（水）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １０月２５日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １０月２７日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第 33 回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　１０月５日（水）14:00 ～　新居浜市文化センター中ホール
家族会（１０月第二夜間例会）
　１０月２６日（水）18:30 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
新居浜・西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い
　１０月１１日（火）17:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１０月９日（日） 10:23 ～  　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　10 月 14､28 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

9 月理事・委員長会
9月 12日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

9月 11日 ( 日 )　新居浜CC

真 木 泰 彦

岡村真里哉

松 浦 一 雄

小 野 周 平
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地区ガバナー公式訪問に出席して
会 長　後 藤  達 也　  日付：令和 4年 9月 3日（土）　　　開催場所：今治国際ホテル　　　　　　　　　　　　
　　　　　　        　
　 9 月 3 日今治国際ホテルにて開催さ

れました地区ガバナー公式訪問に
伊藤嘉秀地区委員、金田幹事、
佐伯会計、能瀬第一副会長と出
席してまいりました。
　会議は 15 時から 17 時半まで行

われ、18 時から 19 時半まで懇親会が行われまし
た。公式訪問会議では新居浜ライオンズクラブはや
はり最前列に座席して、私たちの目の前には元地
区ガバナーの真鍋さん、橋本さん、酒井さんが並
んで座っておられ少し緊張しました。
　鴨島ライオンズクラブ所属の市村通夫ガバナーが
挨拶の中で方針を語って頂いて、その中で「こど
も食堂の支援」を重点アクティビティとして各クラブ
にお願いしたいとのことでした。
　6 月の三役スクールの時にもお話がありましたが、
改めて市村ガバナーの強い意気込みを感じました
し、出席している他のクラブでは既に実施や計画し
ているクラブも数クラブおられましたので私たちもこ
の「こども食堂の支援」をクラブに持ち帰って協議、
計画を進めていくことにしました。まだ形づいていな
い状況ですが、議案として具体化した時には皆様
のご協力をお願いいたします。
　もう一つの支援策として「フードバンクの支援」

も掲げられておりますので、こちらも「こども食堂の
支援」に絡めていけたらと考えております。
　懇親会では同じテーブルに西条ライオンズクラブ
の伊藤会長もおられ、クラブ事情などお互いに語り
合って懇親を深めてまいりました。
　今回、地区ガバナー公式訪問に出席して 2R の
各会長が揃って協議するという貴重な経験をさせて
いただいて、新居浜ライオンズクラブの会長として
自覚をもって務めていかねばと改めて感じました。
　まだまだ始まったばかりです、これからもご理解と
ご支援よろしくお願いいたします。

9 月

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．令和４年度愛媛県臓器移植普及推進月間
　　の後援について
２．新居浜･西条経済研究会
　創立 40 周年記念祝賀の集いお祝いの支出について　　
　10,000 円　10月11日
３．事務局員傷害保険更新について
　１８，８７６円（2022.10.24 ～ 2023.10.24）
４．第１回愛リバー･愛ロード決算報告について
５．第１回献血予算案について　　
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　予算案について　10月5日
７．委員会開催の変更について
・出席大会委員会　第４木曜日 → 第二例会週の木曜日
　※カレンダー上、第４木曜日が第二例会の前週になる場合
　がある為
・環境保全委員会
　９月１９日（祝･月）→　２０日（火）１８：３０～　事務局
● 報告事項
１．地区ガバナー公式訪問
　９月３日（土）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、　
　佐伯澄男会計

２．３Ｚ合同例会
　９月６日（火）１８：３０～　ホテルグランフォーレ（四国中央市）
　中止
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
３．２RC 並びに地区役員･地区委員例会訪問４Z 合同例会
　９月２１日（水）18：00～石鎚神社
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
４．第１回献血奉仕作業
　９月２５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
● 委員会報告
会員会則委員会
　9月第二例会にて新会員入会式を行います。
出席大会委員会
　メークアップについて。
計画財務委員会
　10月26日（水）の家族会について。
ＭＣ広報委員会
　各委員会に2名の自由投稿の原稿をお願いします。
青少年委員会
　英語スピーチコンテストを10月5日（水）に行います。
保健福祉委員会
　9月25日（日）献血奉仕作業に参加お願い致します。
環境保全委員
　11月に第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕を行う予定です。
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第1487回  9 月第一例会
9月 14日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第14８8回  9 月第二例会
9月 28日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　　　　　第１回献血奉仕活動を終えて
保健福祉委員会　河 端  信 人　日時：令和 4年 9月 25 日（日）10:00 ～　場所：イオンモール新居浜　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
１．令和４年度愛媛県臓器移植普及推進月間の後援について
２．新居浜･西条経済研究会
　　創立 40 周年記念祝賀の集いお祝いの支出について　
　　10,000 円　10月11日
３．事務局員傷害保険更新について
　　１８，８７６円（2022.10.24 ～ 2023.10.24）
４．第１回愛リバー･愛ロード決算報告について
５．第１回献血予算案について　　
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　　予算案について　10月5日
７．委員会開催の変更について
・出席大会委員会
　第４木曜日 → 第二例会週の木曜日
　※カレンダー上、第４木曜日が第二例会の前週になる場合
　　がある為
・環境保全委員会
　９月１９日（祝･月）→　２０日（火）１８：３０～　事務局
■幹事報告
・ 報告事項
１．新会員について
２．地区ガバナー公式訪問
　９月３日（土）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、　
　佐伯澄男会計

３．３Ｚ合同例会
　　９月６日（火）１８：３０～　ホテルグランフォーレ（四国中
　　央市）中止
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　
４．２RC 並びに地区役員･地区委員例会訪問４Z 合同例会
　９月２１日（水）18：00～石鎚神社
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
５．第１回献血奉仕
　９月２５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
■委員会報告
　会員会則委員会
　　新会員入会式について
　ＭＣ広報委員会
　　自由投稿の原稿のお願い
　青少年委員会
　　英語スピーチコンテスト予算案について
　保健福祉委員会
　　第１回献血奉仕作業について　９月２５日（日）イオン
　環境保全委員
　　第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告
■出席報告
　会員数５７名、出席４８名、欠席９名、出席率84.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥76，000　　　ファイン　￥1,000
■閉会ゴング

　９月２５日日曜日、イオンモール新
居浜駐車場にて行われました献血
事業に参加して参りました。
　今年度はこの委員会の副委員
長という立場でしたので、準備か

ら片付けまで終日参加しました。
前回同様コロナ禍ですので、献血は感染対策を考
慮して実施し、献眼と臓器移植はパンフレット配布
のみ行いました。
　当日は快晴に恵まれまして、朝は涼しかったので
すが日中は最後まで暑くて、献血スタッフの方々、
ライオンズメンバー、献血に来られた皆様も大変だ
ったと思います。
　献血に来られる方は、いろいろな方がいます。
毎回来られる方、夫婦で来られる方、親子で来ら
れる方、予約して来られる方、たまたま買い物に来
て来られる方など・・・
どんな形であっても、人のために献血しようと思い
足を運ぶ人たちの心は素敵だと思います。
　私も今回献血をしました。献血をしていると隣の
女性と看護師さんとの会話が聞こえてきました。そ
の女性はとても緊張した様子で水をたくさん飲みな
がら話していました。献血は初めてで、今回献血

しようと思ったのは自分の父が病気になってたくさん
の輸血をしてもらったので恩返しの気持ちですとい
う内容でした。素晴らしいなと思いました。
　そのような経験があるなしかかわらず、人々が想
像力とやさしさを発揮して助け合う心は大事だと思
います。面倒くさいと思うこともありますが、ライオン
ズクラブの一員として、このような奉仕活動に参加
できることは感謝しなければならないとも思います。
今後は、気持ちを改めて心に鞭打って頑張ってい
きたいと思います。
最後に、今回の結果ですが受付 123 名、採血
114 名、不採血 9 名でした。
真鍋委員長をはじめ、参加された皆様お疲れ様で
した。ありがとうございました。

ら片

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■入会式
　愛媛銀行新居浜東支店　支店長　矢野健司さん

■審議事項
　なし
■幹事報告　
・報告事項
１．２RC並びに地区役員･地区委員例会訪問４Z合同例会
　９月２１日（水）18：00～石鎚神社
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第１回献血奉仕作業
　９月２５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施
　（献血者） 受付者１２３名、採血者１１４名、不採血者９名
　（臓器移植カード配布数）１２３枚
　（クラブ参加者）
　L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、L佐伯澄

　男、L高木泰斉、L永易明洋、L大石隆憲、L三木悠司、L福山
　宏、L山下邦俊、L加藤久博、L有富正治、L古川貴章、L伊藤
　嘉秀、L岡村真里哉、L小野周平、L続木　剛、L真木泰彦、L
　真鍋憲夫、L河端信人、L大竹宗夫、L石川　稔、L近藤充徳
　L田村征夫、L塩見秀晴、L橋田信一朗　２７名
３．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
 １０月５日（水）１４：００～　市民文化センター中ホール
４．１０月第一例会（世界ライオンズデー）
　１０月８日（土）６：００～新居浜中央公園
　１Ｚ４クラブ合同早朝例会
　・６：００～６：２５　新居浜中央公園
　・６：２５～６：３０　ラジオ体操
　・６：３０～７：００　合同例会
■ 委員会報告
　青少年委員会
　　第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテストについて
　保健福祉委員会
　　9/25第１回献血奉仕ご協力ありがとうございました
■その他
　釣り倶楽部発足について
■出席報告
　会員数57名、出席４６名、欠席１１名、出席率80.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥85，000
■閉会ゴング　



Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

 4 .  5 .

家族旅行
MC広報委員会 　有 富  正 治　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

2R-1Z･ZC　 秋 山  克 幸　　　　日時：令和 4年 8月 10 日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　 9 月 3 日今治国際ホテルにて開催さ
れました地区ガバナー公式訪問に
伊藤嘉秀地区委員、金田幹事、
佐伯会計、能瀬第一副会長と出
席してまいりました。
　会議は 15 時から 17 時半まで行

われ、18 時から 19 時半まで懇親会が行われまし
た。公式訪問会議では新居浜ライオンズクラブはや
はり最前列に座席して、私たちの目の前には元地
区ガバナーの真鍋さん、橋本さん、酒井さんが並
んで座っておられ少し緊張しました。
　鴨島ライオンズクラブ所属の市村通夫ガバナーが
挨拶の中で方針を語って頂いて、その中で「こど
も食堂の支援」を重点アクティビティとして各クラブ
にお願いしたいとのことでした。
　6 月の三役スクールの時にもお話がありましたが、
改めて市村ガバナーの強い意気込みを感じました
し、出席している他のクラブでは既に実施や計画し
ているクラブも数クラブおられましたので私たちもこ
の「こども食堂の支援」をクラブに持ち帰って協議、
計画を進めていくことにしました。まだ形づいていな
い状況ですが、議案として具体化した時には皆様
のご協力をお願いいたします。
　もう一つの支援策として「フードバンクの支援」

も掲げられておりますので、こちらも「こども食堂の
支援」に絡めていけたらと考えております。
　懇親会では同じテーブルに西条ライオンズクラブ
の伊藤会長もおられ、クラブ事情などお互いに語り
合って懇親を深めてまいりました。
　今回、地区ガバナー公式訪問に出席して 2R の
各会長が揃って協議するという貴重な経験をさせて
いただいて、新居浜ライオンズクラブの会長として
自覚をもって務めていかねばと改めて感じました。
　まだまだ始まったばかりです、これからもご理解と
ご支援よろしくお願いいたします。

8月26日(金)、愛媛県で
コロナ感染者が2261名
(新居浜市189名.西条
市187名)と蔓延中、
小学3年生の孫が“今
年は夏休みの思い出は何

も無い”の一言で息子家族と勇気を出
し旅行に行くことになりました。
しかし、本人には内緒で密かに計

画を練り28日(日)～29日(月)、淡路島方
面と決め、色々と準備をし、当日を向
かえました。
レンタカーを借り荷物を積んで出

発をしようとした所、孫が家族皆の様子が可笑しい
のに気づき“何処へ行くの”と言いだし誤魔化そう
としましたが泣きべそをかきだしたので“淡路島へ
ジジババ共々6人で旅行に行く”と白状しました。
サプライズのはずが～
まず、最初に鳴門市の「大塚国際美術館」へ食

事を済ませお昼頃、入りました。
2時間ほどの予定でしたが中学3年の孫が興味を示し
、3時頃にはホテルにチェックインしプールで泳ぐ
つもりでしたが、なんと美術館で4時間ほど費やし
ホテルには5時過ぎに到着しました。
何もすることも出来ず夕食をすませ家族でゲームに
明け暮れました。
翌日、朝食を終えるや否や孫たちはホテルのプ

ールへ飛んで行きました。本来、チェックアウトは
11時でしたが12時まで延長をしてもらい十分、楽し
んだようです。
さあ帰るぞとホテルを出た所、孫たちは疲れ果

て速攻で爆睡。そして、宇多津の「四国水族館」に
到着しました。
実は、昨日の美術館で歩きすぎ足が吊り2時間ほ

ど座って待っておりました。その為、今日も足の具

合が悪く一人で車の中で待つ羽目になりました。
ところが、いくら待っても帰って来ません。

大人は子供を連れてくる役目ですが
、かたや子供たちは、何をするにも一
生懸命なんだと、痛切に感じさせられ
ました。
ジジババにとっては付き合いきれな

い部分もありますが楽しい2日間の旅で
した。
娘の所の二人の孫は大学生の為、一

緒に旅行は無理かもしれませんが、息
子の所の二人の孫には今の内、出来る
限り付き合いたい、付き合って欲しい
と思います。
あと何回、行けるかな？

8月

年は

皆様こんにちは、9 月吉日、メン
バーの中に釣り好きの方も多く、
能瀬さんを中心に話が弾み、後
藤会長、高橋在錫さん、永易明
洋さん、白石誠一さん、佐伯澄
男さん、私で新居浜ライオンズク

ラブ釣り同好会を発足させていただきました。
　設立目的は「釣りを通してメンバーの親睦を
深める」、「釣りの楽しさや、釣り魚の美味しさ
をしってもらう」、「海洋ごみ SDGｓに取り組
む」とちょっとカッコつけさせてください（笑）
　主な活動は年に 4 回くらい春夏秋冬旬の魚
（タイ、キス、アコウ、メバル、ホゴ、ハマチ、
タチウオ等）を追いメンバーの船もしくは、チ
ャーターボート（遊漁船）に乗って燧灘へ船釣
りに行きます。

　また、市県外遠征や昼食時は島に渡って、ビ
ーチでバーベキューや釣った魚を民宿さんに料
理してもらい、昼から宴会なども考えておりま
す。で！何より！！自然いっぱい海に浮かんで
飲むビールは最高です！！
　釣り道具はメンバーボートで行くときは無理
ですが、チャーターボートで行くときは船長の
道具を３０００円ぐらいでレンタルしてもらえ
ます。購入は何回か行かれて興味を持たれてか
らでいいと思います。
　釣り方は魚に応じて異なりますが、なるべく
ゴカイなどの虫エサを使わずルアー（疑似餌）
で釣れる魚を釣ろうと思っていますので、虫エ
サが嫌いな方も安心して来て下さい。
　なお本会に会費はございません。釣行ごとに
費用を入り数割という方を取らせていただきま
す。まだ釣行日程や本会の進め方は手探りです
が、詳細が決まり次第例会などでご報告させて
いただきますので、興味のある方は是非ご参加
宜しくお願い致します。
楽しい時間を過ごしましょう！！

釣り同好会設立について
計画財務委員会　塩 見  公 一　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

皆様

男さ

　この度、伊藤龍一氏にスポンサーを引き受けて
頂き、歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入
会致しました矢野健司（やのけんじ）と申します。
　令和４年８月、（株）愛媛銀行新居浜東支店の
新任支店長として赴任致しました。（前任店：空港
通支店）慣れない支店長業務と土地勘の無さに戸
惑っている毎日です。
出身地は今治市吉海町、大島（しまなみ海道の今
治市から一番目の島）です。現在はしまなみ海道
が開通し、２４時間行き来が可能になりましたが、
高校時代は自転車とフェリーを利用し、今治東高等

学校まで毎日自転車登校をしていました。
　家族構成は、妻・長男（中１・１３歳）長女（小５・
１１歳）の４人家族。自宅は松山市にあり、現在単
身赴任中です。子供達の成長を側で見られないこ
とは残念ですが、転勤族としての宿命だと感じてい
ます。
新居浜に赴任し、まだ２ヶ月足らずですが、新居浜
ライオンズクラブ会長スローガン「こころをこめた奉
仕を」を実行に移すべく、若輩者ではありますが日々
精進致します。今後のご指導、ご鞭撻の程、宜し
くお願い致します。

新 会 員 紹 介

氏　　名　矢 野  健 司
生年月日　昭和５５年８月２５日
スポンサー　伊藤龍一ライ

オン

所　　属　環境保全委員会
住　　所　〒７９２

０８６４新居浜東雲町２丁目 7
　　　　　　グランドパレス東雲 125 号　
携　　帯　090－2961－0063

勤　務　先　愛媛銀行（株）新居浜東支店
勤務先住所　〒７９２

０８６４新居浜市東雲町２丁目 5-2
勤務先TEL　（0897）35-2261
勤務先FAX　（0897）37-2498
役　　　職　支店長
趣　　  味　スポーツ
結婚記念日　２００８年９月２４日

 やの　　　けんじ

号
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2R-1Z･ZC　 秋 山  克 幸　　　　日時：令和 4年 8月 10 日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　 9 月 3 日今治国際ホテルにて開催さ
れました地区ガバナー公式訪問に
伊藤嘉秀地区委員、金田幹事、
佐伯会計、能瀬第一副会長と出
席してまいりました。
　会議は 15 時から 17 時半まで行

われ、18 時から 19 時半まで懇親会が行われまし
た。公式訪問会議では新居浜ライオンズクラブはや
はり最前列に座席して、私たちの目の前には元地
区ガバナーの真鍋さん、橋本さん、酒井さんが並
んで座っておられ少し緊張しました。
　鴨島ライオンズクラブ所属の市村通夫ガバナーが
挨拶の中で方針を語って頂いて、その中で「こど
も食堂の支援」を重点アクティビティとして各クラブ
にお願いしたいとのことでした。
　6 月の三役スクールの時にもお話がありましたが、
改めて市村ガバナーの強い意気込みを感じました
し、出席している他のクラブでは既に実施や計画し
ているクラブも数クラブおられましたので私たちもこ
の「こども食堂の支援」をクラブに持ち帰って協議、
計画を進めていくことにしました。まだ形づいていな
い状況ですが、議案として具体化した時には皆様
のご協力をお願いいたします。
　もう一つの支援策として「フードバンクの支援」

も掲げられておりますので、こちらも「こども食堂の
支援」に絡めていけたらと考えております。
　懇親会では同じテーブルに西条ライオンズクラブ
の伊藤会長もおられ、クラブ事情などお互いに語り
合って懇親を深めてまいりました。
　今回、地区ガバナー公式訪問に出席して 2R の
各会長が揃って協議するという貴重な経験をさせて
いただいて、新居浜ライオンズクラブの会長として
自覚をもって務めていかねばと改めて感じました。
　まだまだ始まったばかりです、これからもご理解と
ご支援よろしくお願いいたします。

8月26日(金)、愛媛県で
コロナ感染者が2261名
(新居浜市189名.西条
市187名)と蔓延中、
小学3年生の孫が“今
年は夏休みの思い出は何

も無い”の一言で息子家族と勇気を出
し旅行に行くことになりました。
しかし、本人には内緒で密かに計

画を練り28日(日)～29日(月)、淡路島方
面と決め、色々と準備をし、当日を向
かえました。
レンタカーを借り荷物を積んで出

発をしようとした所、孫が家族皆の様子が可笑しい
のに気づき“何処へ行くの”と言いだし誤魔化そう
としましたが泣きべそをかきだしたので“淡路島へ
ジジババ共々6人で旅行に行く”と白状しました。
サプライズのはずが～
まず、最初に鳴門市の「大塚国際美術館」へ食

事を済ませお昼頃、入りました。
2時間ほどの予定でしたが中学3年の孫が興味を示し
、3時頃にはホテルにチェックインしプールで泳ぐ
つもりでしたが、なんと美術館で4時間ほど費やし
ホテルには5時過ぎに到着しました。
何もすることも出来ず夕食をすませ家族でゲームに
明け暮れました。
翌日、朝食を終えるや否や孫たちはホテルのプ

ールへ飛んで行きました。本来、チェックアウトは
11時でしたが12時まで延長をしてもらい十分、楽し
んだようです。
さあ帰るぞとホテルを出た所、孫たちは疲れ果

て速攻で爆睡。そして、宇多津の「四国水族館」に
到着しました。
実は、昨日の美術館で歩きすぎ足が吊り2時間ほ

ど座って待っておりました。その為、今日も足の具

合が悪く一人で車の中で待つ羽目になりました。
ところが、いくら待っても帰って来ません。

大人は子供を連れてくる役目ですが
、かたや子供たちは、何をするにも一
生懸命なんだと、痛切に感じさせられ
ました。
ジジババにとっては付き合いきれな

い部分もありますが楽しい2日間の旅で
した。
娘の所の二人の孫は大学生の為、一

緒に旅行は無理かもしれませんが、息
子の所の二人の孫には今の内、出来る
限り付き合いたい、付き合って欲しい
と思います。
あと何回、行けるかな？

8月

年は

   皆様こんにちは、9 月吉日、メン
バーの中に釣り好きの方も多く、
能瀬さんを中心に話が弾み、後
藤会長、高橋在錫さん、永易明
洋さん、白石誠一さん、佐伯澄
男さん、私で新居浜ライオンズク

ラブ釣り同好会を発足させていただきました。
　設立目的は「釣りを通してメンバーの親睦を
深める」、「釣りの楽しさや、釣り魚の美味しさ
をしってもらう」、「海洋ごみ SDGｓに取り組
む」とちょっとカッコつけさせてください（笑）
　主な活動は年に 4 回くらい春夏秋冬旬の魚
（タイ、キス、アコウ、メバル、ホゴ、ハマチ、
タチウオ等）を追いメンバーの船もしくは、チ
ャーターボート（遊漁船）に乗って燧灘へ船釣
りに行きます。

　また、市県外遠征や昼食時は島に渡って、ビ
ーチでバーベキューや釣った魚を民宿さんに料
理してもらい、昼から宴会なども考えておりま
す。で！何より！！自然いっぱい海に浮かんで
飲むビールは最高です！！
　釣り道具はメンバーボートで行くときは無理
ですが、チャーターボートで行くときは船長の
道具を３０００円ぐらいでレンタルしてもらえ
ます。購入は何回か行かれて興味を持たれてか
らでいいと思います。
　釣り方は魚に応じて異なりますが、なるべく
ゴカイなどの虫エサを使わずルアー（疑似餌）
で釣れる魚を釣ろうと思っていますので、虫エ
サが嫌いな方も安心して来て下さい。
　なお本会に会費はございません。釣行ごとに
費用を入り数割という方を取らせていただきま
す。まだ釣行日程や本会の進め方は手探りです
が、詳細が決まり次第例会などでご報告させて
いただきますので、興味のある方は是非ご参加
宜しくお願い致します。
楽しい時間を過ごしましょう！！

釣り同好会設立について
計画財務委員会　塩 見  公 一　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

    皆様

男さ

　この度、伊藤龍一氏にスポンサーを引き受けて
頂き、歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブに入
会致しました矢野健司（やのけんじ）と申します。
　令和４年８月、（株）愛媛銀行新居浜東支店の
新任支店長として赴任致しました。（前任店：空港
通支店）慣れない支店長業務と土地勘の無さに戸
惑っている毎日です。
出身地は今治市吉海町、大島（しまなみ海道の今
治市から一番目の島）です。現在はしまなみ海道
が開通し、２４時間行き来が可能になりましたが、
高校時代は自転車とフェリーを利用し、今治東高等

学校まで毎日自転車登校をしていました。
　家族構成は、妻・長男（中１・１３歳）長女（小５・
１１歳）の４人家族。自宅は松山市にあり、現在単
身赴任中です。子供達の成長を側で見られないこ
とは残念ですが、転勤族としての宿命だと感じてい
ます。
新居浜に赴任し、まだ２ヶ月足らずですが、新居浜
ライオンズクラブ会長スローガン「こころをこめた奉
仕を」を実行に移すべく、若輩者ではありますが日々
精進致します。今後のご指導、ご鞭撻の程、宜し
くお願い致します。

新 会 員 紹 介

氏　　名　矢 野  健 司
生年月日　昭和５５年８月２５日
スポンサー　伊藤龍一ライ

オン

所　　属　環境保全委員会
住　　所　〒７９２

０８６４新居浜東雲町２丁目 7
　　　　　　グランドパレス東雲 125 号　
携　　帯　090－2961－0063

勤　務　先　愛媛銀行（株）新居浜東支店
勤務先住所　〒７９２

０８６４新居浜市東雲町２丁目 5-2
勤務先TEL　（0897）35-2261
勤務先FAX　（0897）37-2498
役　　　職　支店長
趣　　  味　スポーツ
結婚記念日　２００８年９月２４日

 やの　　　けんじ

号
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Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」
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第1487回  9 月第一例会
9月 14日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第14８8回  9 月第二例会
9月 28日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　　　　　第１回献血奉仕活動を終えて
保健福祉委員会　河 端  信 人　日時：令和 4年 9月 25 日（日）10:00 ～　場所：イオンモール新居浜　　
　　　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
１．令和４年度愛媛県臓器移植普及推進月間の後援について
２．新居浜･西条経済研究会
　　創立 40 周年記念祝賀の集いお祝いの支出について　
　　10,000 円　10月11日
３．事務局員傷害保険更新について
　　１８，８７６円（2022.10.24 ～ 2023.10.24）
４．第１回愛リバー･愛ロード決算報告について
５．第１回献血予算案について　　
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　　予算案について　10月5日
７．委員会開催の変更について
・出席大会委員会
　第４木曜日 → 第二例会週の木曜日
　※カレンダー上、第４木曜日が第二例会の前週になる場合
　　がある為
・環境保全委員会
　９月１９日（祝･月）→　２０日（火）１８：３０～　事務局
■幹事報告
・ 報告事項
１．新会員について
２．地区ガバナー公式訪問
　９月３日（土）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、　
　佐伯澄男会計

３．３Ｚ合同例会
　　９月６日（火）１８：３０～　ホテルグランフォーレ（四国中
　　央市）中止
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　
４．２RC 並びに地区役員･地区委員例会訪問４Z 合同例会
　９月２１日（水）18：00～石鎚神社
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
５．第１回献血奉仕
　９月２５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
■委員会報告
　会員会則委員会
　　新会員入会式について
　ＭＣ広報委員会
　　自由投稿の原稿のお願い
　青少年委員会
　　英語スピーチコンテスト予算案について
　保健福祉委員会
　　第１回献血奉仕作業について　９月２５日（日）イオン
　環境保全委員
　　第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕決算報告
■出席報告
　会員数５７名、出席４８名、欠席９名、出席率84.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥76，000　　　ファイン　￥1,000
■閉会ゴング

　９月２５日日曜日、イオンモール新
居浜駐車場にて行われました献血
事業に参加して参りました。
　今年度はこの委員会の副委員
長という立場でしたので、準備か

ら片付けまで終日参加しました。
前回同様コロナ禍ですので、献血は感染対策を考
慮して実施し、献眼と臓器移植はパンフレット配布
のみ行いました。
　当日は快晴に恵まれまして、朝は涼しかったので
すが日中は最後まで暑くて、献血スタッフの方々、
ライオンズメンバー、献血に来られた皆様も大変だ
ったと思います。
　献血に来られる方は、いろいろな方がいます。
毎回来られる方、夫婦で来られる方、親子で来ら
れる方、予約して来られる方、たまたま買い物に来
て来られる方など・・・
どんな形であっても、人のために献血しようと思い
足を運ぶ人たちの心は素敵だと思います。
　私も今回献血をしました。献血をしていると隣の
女性と看護師さんとの会話が聞こえてきました。そ
の女性はとても緊張した様子で水をたくさん飲みな
がら話していました。献血は初めてで、今回献血

しようと思ったのは自分の父が病気になってたくさん
の輸血をしてもらったので恩返しの気持ちですとい
う内容でした。素晴らしいなと思いました。
　そのような経験があるなしかかわらず、人々が想
像力とやさしさを発揮して助け合う心は大事だと思
います。面倒くさいと思うこともありますが、ライオン
ズクラブの一員として、このような奉仕活動に参加
できることは感謝しなければならないとも思います。
今後は、気持ちを改めて心に鞭打って頑張ってい
きたいと思います。
最後に、今回の結果ですが受付 123 名、採血
114 名、不採血 9 名でした。
真鍋委員長をはじめ、参加された皆様お疲れ様で
した。ありがとうございました。

ら片

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■入会式
　愛媛銀行新居浜東支店　支店長　矢野健司さん

■審議事項
　なし
■幹事報告　
・報告事項
１．２RC並びに地区役員･地区委員例会訪問４Z合同例会
　９月２１日（水）18：00～石鎚神社
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第１回献血奉仕作業
　９月２５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
　※献眼登録は対面となるため献血のみ実施
　（献血者） 受付者１２３名、採血者１１４名、不採血者９名
　（臓器移植カード配布数）１２３枚
　（クラブ参加者）
　L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、L佐伯澄

　男、L高木泰斉、L永易明洋、L大石隆憲、L三木悠司、L福山
　宏、L山下邦俊、L加藤久博、L有富正治、L古川貴章、L伊藤
　嘉秀、L岡村真里哉、L小野周平、L続木　剛、L真木泰彦、L
　真鍋憲夫、L河端信人、L大竹宗夫、L石川　稔、L近藤充徳
　L田村征夫、L塩見秀晴、L橋田信一朗　２７名
３．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
 １０月５日（水）１４：００～　市民文化センター中ホール
４．１０月第一例会（世界ライオンズデー）
　１０月８日（土）６：００～新居浜中央公園
　１Ｚ４クラブ合同早朝例会
　・６：００～６：２５　新居浜中央公園
　・６：２５～６：３０　ラジオ体操
　・６：３０～７：００　合同例会
■ 委員会報告
　青少年委員会
　　第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテストについて
　保健福祉委員会
　　9/25第１回献血奉仕ご協力ありがとうございました
■その他
　釣り倶楽部発足について
■出席報告
　会員数57名、出席４６名、欠席１１名、出席率80.7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥85，000
■閉会ゴング　
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (9月分 )

５７
１１
２７
４６
１４１

180
0
20
6

206

65,041
0

411,921
273,545
750,507

82.6
90.9
61.1
63.1
74.4

88.6
90.9
77.8
77.2
83.6

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

10月 誕生日おめでとうございます
　伊藤龍一、大石隆憲、岡村真里哉
10 月結婚記念日おめでとうございます
　塩見秀晴、田村征夫、藤縄洲二、山下邦俊
　

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
世界ライオンズデー 1Z合同早朝例会
　１０月　８日（土）6:00 ～　新居浜中央公園

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １０月　３日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
１０月第 1例会 １０月　８日（土）　6:00 ～ 新居浜中央公園
　世界ライオンズデー 1Z合同早朝例会
１０月第２夜間例会 １０月２６日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　《家族会》
・委員会
計画財務委員会 １０月　３日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １０月　４日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １０月　６日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １０月１３日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １０月１９日（水）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 １０月２５日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １０月２７日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第 33 回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　１０月５日（水）14:00 ～　新居浜市文化センター中ホール
家族会（１０月第二夜間例会）
　１０月２６日（水）18:30 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
新居浜・西条経済研究会創立 40 周年記念祝賀の集い
　１０月１１日（火）17:00 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１０月９日（日） 10:23 ～  　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　10 月 14､28 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

9 月理事・委員長会
9月 12日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

9月 11日 ( 日 )　新居浜CC

真 木 泰 彦

岡村真里哉

松 浦 一 雄

小 野 周 平
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地区ガバナー公式訪問に出席して
会 長　後 藤  達 也　  日付：令和 4年 9月 3日（土）　　　開催場所：今治国際ホテル　　　　　　　　　　　　
　　　　　　        　
　 9 月 3 日今治国際ホテルにて開催さ

れました地区ガバナー公式訪問に
伊藤嘉秀地区委員、金田幹事、
佐伯会計、能瀬第一副会長と出
席してまいりました。
　会議は 15 時から 17 時半まで行

われ、18 時から 19 時半まで懇親会が行われまし
た。公式訪問会議では新居浜ライオンズクラブはや
はり最前列に座席して、私たちの目の前には元地
区ガバナーの真鍋さん、橋本さん、酒井さんが並
んで座っておられ少し緊張しました。
　鴨島ライオンズクラブ所属の市村通夫ガバナーが
挨拶の中で方針を語って頂いて、その中で「こど
も食堂の支援」を重点アクティビティとして各クラブ
にお願いしたいとのことでした。
　6 月の三役スクールの時にもお話がありましたが、
改めて市村ガバナーの強い意気込みを感じました
し、出席している他のクラブでは既に実施や計画し
ているクラブも数クラブおられましたので私たちもこ
の「こども食堂の支援」をクラブに持ち帰って協議、
計画を進めていくことにしました。まだ形づいていな
い状況ですが、議案として具体化した時には皆様
のご協力をお願いいたします。
　もう一つの支援策として「フードバンクの支援」

も掲げられておりますので、こちらも「こども食堂の
支援」に絡めていけたらと考えております。
　懇親会では同じテーブルに西条ライオンズクラブ
の伊藤会長もおられ、クラブ事情などお互いに語り
合って懇親を深めてまいりました。
　今回、地区ガバナー公式訪問に出席して 2R の
各会長が揃って協議するという貴重な経験をさせて
いただいて、新居浜ライオンズクラブの会長として
自覚をもって務めていかねばと改めて感じました。
　まだまだ始まったばかりです、これからもご理解と
ご支援よろしくお願いいたします。

9 月

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．令和４年度愛媛県臓器移植普及推進月間
　　の後援について
２．新居浜･西条経済研究会
　創立 40 周年記念祝賀の集いお祝いの支出について　　
　10,000 円　10月11日
３．事務局員傷害保険更新について
　１８，８７６円（2022.10.24 ～ 2023.10.24）
４．第１回愛リバー･愛ロード決算報告について
５．第１回献血予算案について　　
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　予算案について　10月5日
７．委員会開催の変更について
・出席大会委員会　第４木曜日 → 第二例会週の木曜日
　※カレンダー上、第４木曜日が第二例会の前週になる場合
　がある為
・環境保全委員会
　９月１９日（祝･月）→　２０日（火）１８：３０～　事務局
● 報告事項
１．地区ガバナー公式訪問
　９月３日（土）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、　
　佐伯澄男会計

２．３Ｚ合同例会
　９月６日（火）１８：３０～　ホテルグランフォーレ（四国中央市）
　中止
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
３．２RC 並びに地区役員･地区委員例会訪問４Z 合同例会
　９月２１日（水）18：00～石鎚神社
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
４．第１回献血奉仕作業
　９月２５日（日）１０：００～　イオンモール新居浜駐車場
● 委員会報告
会員会則委員会
　9月第二例会にて新会員入会式を行います。
出席大会委員会
　メークアップについて。
計画財務委員会
　10月26日（水）の家族会について。
ＭＣ広報委員会
　各委員会に2名の自由投稿の原稿をお願いします。
青少年委員会
　英語スピーチコンテストを10月5日（水）に行います。
保健福祉委員会
　9月25日（日）献血奉仕作業に参加お願い致します。
環境保全委員
　11月に第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕を行う予定です。



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

今月号は行事が少なくページが足りるのか心配であったのですが皆さん
に無理をお願いして、締め切りを早めにさせていただいたにも関わらず
皆さんのご協力のおかげで完成する事が出来ました。有難うございま
す。第一回献血活動も良い写真と良い文章で暑い一日、参加して良
かったと改めて思いました。釣り同好会設立も楽しそうですし、家族旅
行も仄 し々た雰囲気の良い記事です。また、皆さんの記事をお待ちし
ております。宜しくお願いします。　　MC広報委員長　福山　宏

編集後記

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121
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●●● 9月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 9月第二例会 ●●●
後藤　達也　９月１１日当クラブの定例ゴルフコンペで大石さん、真木さ
　　　　　　ん、事務局の白石さんとラウンドしました。休会していた真
　　　　　　木さんが２年ぶりの復活で無事ラウンドを終えてホッとしまし
　　　　　　た。これから涼しくなるので真木さんゴルフ楽しみましょう！
金田　智行　ヤクルトの村上選手、世界の王ちゃんに並ぶ５５号ホームラ
　　　　　　ン打ちましたね。ぜひバレンティンの６０本を更新してほしい
　　　　　　です。残り１５試合。ガンバレ！
佐伯　澄男　シルバーウイークですが台風が心配です。
大石　隆憲　（株）大石工作所垣生工場が９月に完成予定。
岡村真里哉　９月度ゴルフコンペでは松浦さん、藤縄さん、河端さんとご
　　　　　　一緒させていただきながらのプレーで優勝の松浦さんに続
　　　　　　き準優勝となりました。ありがとうございました。
伊藤　龍一　週末は台風が接近しそうです。皆様気をつけてお過ごし
　　　　　　下さい。
加藤　久博　新型コロナも少しおさまってきました。このまま収まりますよう
　　　　　　に祈ってます。
能瀬　伸一　ずいぶん涼しくなってきました。体調を崩しやすい時期で　
　　　　　　す。お体には十分お気をつけ下さい。
藤縄　洲二　コロナも少しおさまってきました。そろそろ秋ですネ。
新田　久司　今日も暑いですね！
大上　幸雄　まだまだ暑い日が続きますが皆様お体ご自愛下さい。
真鍋　憲夫　めっきり秋らしくなってきました。９月２５日（日）イオンモールに
　　　　　　て第１回献血活動を実施しますので会員皆様のご協力の
　　　　　　ほどよろしくお願い申し上げます。ウイサーブ！
永易　明洋　松浦さんゴルフ部会優勝おめでとうございます。
宇野　博文　松浦さん 9 月ゴルフ部会優勝おめでとうございます。体調
　　　　　　も良くなったようで何よりです。
真木　泰彦　ゴルフ部会 1ラウンド回ることが出来ました。
有富　正治　8 月は同居していない家族が次 と々コロナに感染しました
　　　　　　ので第 2例会出席できませんでした。コロナ感染者が下火
　　　　　　傾向ですがご用心して下さい。
続木　　剛　明日から関東出張です。コロナもらわないように注意してい
　　　　　　ってきます。クールビズですが服装に悩みます。
神野　雄太　ヤクルト村神様ホームラン61 本の日本記録期待します。
近藤　充徳　9/25 献血ご協力お願いします。
三木　悠司　朝晩の涼しさに秋を感じますが台風も発生しておりますの
　　　　　　で気をつけなければいけません。
石川　敏則　残暑厳しい！身体に気をつけて！
古川　貴章　残暑お見舞い申し上げます。
濱野　剛年　台風が来ております。お気をつけ下さい
塩見　秀晴　朝は少し肌寒いぐらいになってきました。寝冷えしないよう
　　　　　　にしましょう。
山下　邦俊　残暑お見舞い申し上げます。
河端　信人　コロナが少しおさまってきたようですが、まだ気を抜けない
　　　　　　です。お気をつけ下さい。
橋田信一朗　大変申し訳ございません。欠席します。次は必ず出席でき
　　　　　　るよう頑張ります。
高木　泰斉　松浦さん先日の月例コンペでの優勝おめでとうございます。
小野　周平　3位でした残念！
福山　　宏　本日午前健康診断でした。体重は少し落ちましたが腹囲
　　　　　　が去年より大きくなる！という謎の現象が起こりました。
青野　泰介　少しずつですが身体を動かそうと空いた時間に歩いたり
　　　　　　走ったり。今日で丸一ヶ月続いていますが体重は 500g ほ
　　　　　　どしか減ってません。なぜだろう。
今村　　忍　数ヶ月ぶりにベストスコア出ました↑↑もっともっと頑張ります。
・・・残暑お見舞い申し上げます。コロナにもお気をつけ下さい・・・
大竹崇夫／田村慎二／塩見公一／高橋在錫／伊藤久門／村上博昭

後藤　達也　矢野さんご入会おめでとうございます。心から歓迎致しま
　　　　　　す。次回の例会は世界ライオンズデーとなります。ご出席
　　　　　　宜しくお願い致します。
伊藤　嘉秀　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
金田　智行　安倍晋三元出席大会委員会槽のご逝去を悼み謹んでお
　　　　　　悔やみ申し上げますと共に心からご冥福をお祈り致します。
　　　　　　矢野健司さん入会おめでとうございます。
佐伯　澄男　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
伊藤　龍一　矢野健司さんの御入会を心より歓迎致します。 
松浦　一雄　9 月のゴルフ部会コンペで優勝して 3日後に胃の内視鏡手
　　　　　　術を受けました。元気です。昨日からウオーキング 8000　
　　　　　　歩も再開しました。
白石　誠一　ゴルフ部会久しぶりに真木さんが参加され 18 ホールお見
　　　　　　事です。 
有富　正治　肌寒い毎日が続いておりますが、体調を崩さないようお互
　　　　　　い気をつけましょう。新会員矢野健司さんのご入会を祝し
　　　　　　て !！
西原　謙一　矢野健司さん入会おめでとうございます。これからも宜しく
　　　　　　お願いします。
大上　幸雄　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
外山　貴一　矢野さん入会おめでとうございます。
新田　久司　矢野さんの入会を祝して‼
青野　泰介　矢野健司さんのご入会を歓迎致します。これから宜しくお
　　　　　　願い致します。 
永易　明洋　先日は献血 20回目となりました。
加藤　久博　新会員矢野さんの入会を歓迎申し上げます。
大竹　崇夫　矢野健司さんのご入会を心より歓迎致します。
岡村真里哉　矢野さん入会おめでとうございます。10/5 は英語スピーチ
　　　　　　コンテストです。残念ながら会員皆様が今回も入場できま
　　　　　　せん。９名でしっかりコンテストをサポートします。
能瀬　伸一　コロナの影響もあったのですが。いよいよ（仮称）新居浜
　　　　　　ライオンズクラブ釣り倶楽部が発足することとなりました。初
　　　　　　心者も大歓迎です！沢山の方のご参加をお待ちしています。
真鍋　憲夫　先日のイオンモールでの献血活動には沢山の会員の参加
　　　　　　をいただき有り難うございました。お天気も良く秋晴れの中
　　　　　　目標の献血受付もあり日赤の方も喜ばれていました。次回
　　　　　　もどうぞよろしくお願いします。 
宇野　博文　秋の花粉が飛んでいます。約一ヶ月我慢の日々 が続きます。
　　　　　　花粉に負けず頑張ります。
高橋　在錫　急遽仕事で大洲に行きます。
石川　敏則　矢野さんの入会を歓迎します。
山下　邦俊　新会員の入会を歓迎致します。
高木　泰斉　新会員の矢野健司さんのご入会を歓迎致します。
福山　　宏　新会員さん入会おめでとうございます。 
藤縄　洲二　新会員矢野さんおめでとう!
今村　　忍　５年ぶりに車を替えました！今は安全運転です。
神野　雄太　天高く馬肥ゆる秋。日本酒の美味しい季節となりました。
　　　　　　飲み過ぎに気をつけましょう。 
塩見　秀晴　献血早く帰ってすみませんでした。 
河端　信人　先日の献血のご協力ありがとうございました。 
小野　周平　献血お疲れ様でした。英語スピーチコンテスト宜しくお願
　　　　　　いします。
濱野　剛年　朝晩涼しくなってきました。お体ご自愛下さい。 
村上　博昭　仕事のため遅刻しました。
・・・新会員矢野健司さんのご入会を歓迎致します。・・・
近藤充徳／大石隆憲／塩見公一／真木泰彦／伊藤久門 


